

令和三年二月九日受領
答弁第一二二号

内閣衆質二〇四第二二号

令和三年二月九日

内閣総理大臣 菅 義 偉

衆議院議長 大島 理 森 殿

衆議院議員松原仁君提出ヤジ禁止に関する質問に対し、別紙答弁書を送付する。

衆議院議員松原仁君提出ヤジ禁止に関する質問に対する答弁書

一について

国会の両議院の院内における発言の在り方については、国会の運営に関することであり、政府としてお答えする立場にない。

なお、政府においては、「新型コロナウイルス感染症対策の基本的対処方針」（令和二年三月二十八日新型コロナウイルス感染症対策本部決定、令和三年二月二日変更）において、「新型コロナウイルス感染症は、主に飛沫感染や接触感染によって感染し、①密閉空間（換気の悪い密閉空間である）、②密集場所（多くの人が密集している）、③密接場面（互いに手を伸ばしたら手が届く距離での会話や発声が行われる）」という三つの条件（以下「三つの密」という。）の環境で感染リスクが高まる。」と示しており、新型コロナウイルス等対策有識者会議新型コロナウイルス感染症対策分科会が提言している「感染リスクが高まる「五つの場面」」を回避すること等を広くお願いしているところである。